

**BOLETÍN 201**

Pachuca, Hgo., a 6 de mayo de 2019.

**APOYO A LIBRE MANIFESTACIÓN DE IDEAS CONTRA  
MANDATO DE EJECUTIVO FEDERAL: BAPTISTA GONZÁLEZ**

- + Asegura, también, que no está cancelada la presencia de la Guardia Nacional en la entidad.
- + Informa realización del Parlamento Infantil los días 7, 8 y 9 de mayo; sesiones ordinarias serán martes y miércoles de esta semana.
- + Informa visita de Presidente de la República a Hidalgo, inaugurará C5.
- + Califica de positiva reunión estatal de Partido Morena, ve unanimidad de trabajo en apoyo al Ejecutivo federal.
- + No existe ruptura alguna dentro del Grupo Legislativo de Morena: Ricardo Baptista.

El Presidente de la Junta de Gobierno del Congreso de Hidalgo, Ricardo Baptista González, coincidió en el apoyo a la defensa de la libre manifestación en el país, tal como lo señalara el Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, sobre la marcha que se realizó en contra de su mandato.

En conferencia de prensa, Ricardo Baptista señaló que “lo dicho en la Mañanera el día de hoy, es el absoluto respeto del Presidente a las marchas de quienes no están de acuerdo con él; marcha que también nosotros respetamos”.

Baptista González dijo que apoyamos que salgan a la calle a manifestarse, lo respetamos. “Toda nuestra vida de opositores hemos luchado por esas libertades de expresión, no podemos ser diferentes sino al contrario. Lo respetamos”.

Asimismo, el también Coordinador del Grupo Legislativo de Morena aseguró que no está cancelada la presencia de la Guardia Nacional en la entidad, debido a que es necesario reforzar los trabajos de seguridad.

Refirió que la opinión de los presidentes municipales es de pedir la presencia militar en sus alcaldías, por ejemplar son los militares en la región de Tula, Tepeji, Atotonilco quienes han parado el tema del huachicoleo, en acción conjunta con el Gobierno del estado, pero el Ejército y la Marina comandan los trabajos.

El diputado afirmó que no se trata de desmeritar “el Hidalgo seguro” sino dar resultados a la ciudadanía, por lo que es necesario cerrar filas en materia de seguridad pública.

“Claro que hace falta la Guardia Nacional. Lo pediremos de común acuerdo y de manera institucional”, añadió.

En otro orden de ideas, Ricardo Baptista González informó que, debido a la realización del Parlamento Infantil en el Congreso de Hidalgo, se llevarán a cabo tres sesiones ordinarias esta semana.

El diputado puntualizó que las sesiones ordinarias de la LXIV Legislatura del Congreso de Hidalgo se harán martes 07 y miércoles 08 de mayo del presente año, por lo que el jueves 09 de mayo se dará pie a la sesión del Parlamento Infantil.

“Las actividades del Parlamento Infantil serán el 7, 8 y 9 de mayo. Las sesiones ordinarias formales serán 7 y 8 de mayo. Estaremos acompañando a los niños en el Congreso el próximo jueves”, explicó.

Además, reveló que el Presidente Andrés Manuel López Obrador acudirá, este miércoles 08 de mayo, al estado de Hidalgo, a fin de inaugurar el C5.

Comentó que los 30 diputados del Congreso local acudirán y acompañarán al Ejecutivo federal en su gira de trabajo por la entidad, desde las 8:00 horas.

De igual manera, el legislador comunicó que el pasado fin de semana se llevó a cabo una reunión estatal del Partido Morena, donde hubo una temática diversa que permitió vislumbrar un cimiento de trabajo en unidad para apoyar al Presidente de la República.

“Fue un buen encuentro que nos permite unificar la disposición plena de trabajar en apoyar el Presidente, de dirimir diferencias, de tratar propuestas y acuerdos, así como darle prioridad a la agenda legislativa. Nos fue muy bien”, subrayó.

En otro tema, el Presidente de la Junta de Gobierno mencionó que no existe ruptura alguna dentro del Grupo Legislativo de Morena, por el acuerdo de presidir la Mesa Directiva en el mes de mayo.

Ricardo Baptista dijo “el diputado Victor Osmind Guerrero es nuestro compañero y forma parte de los 17 legisladores de Morena. Que hay divergencias sí, es normal, por lo que expresó su voto diferenciado, pero eso no significa que haya una división”